

# Cuerpo de Bomberos presentó dos modernos vehículos de emergencia

**EN FREIRINA.** Se trata de una camioneta de rescate y un carro aljibe con capacidad de 12 mil litros.

**E**n una significativa ceremonia, el Cuerpo de Bomberos de Freirina presentó públicamente la adquisición de dos modernos vehículos de emergencia, gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Atacama. Se trata de una camioneta de rescate y un carro aljibe con capacidad de 12 mil litros, los cuales permitirán fortalecer la capacidad operativa de la institución ante diversas emergencias.

Durante la actividad, el alcalde de Freirina, Fernando Ruhl, felicitó al cuerpo bomberil, instándolos a seguir creciendo en beneficio de toda la comunidad. Valoró especialmente el voluntariado y el esfuerzo constante de quienes forman parte de lo que definió como "la institución más noble de Chile".

Por su parte, el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Freirina, Eduardo Gallardo Herrera, destacó que junto con los vehículos, el proyecto consideró también la implementación de equipamiento para bomberos y bomberas, así como tecnología de última generación para enfrentar emergencias. En la ocasión, anunció además la futura remodelación del cuartel, proyecto que contempla una inversión que superaría los 2 mil millones de pesos.

La ceremonia contó con la bendición del padre Franklin González, y vivió un momento de especial emoción cuando se informó que el carro B1 llevará el nombre del Comandante Honorario Juan Iribarren Escobar, como forma de homenajear su trayectoria. El anuncio fue recibido con emoción por su familia, presente en la actividad, entre ellos su esposa Rosa Paredes y su hijo Juan Iribarren.

A la jornada asistieron también el administrador municipal Álvaro Díaz, y los concejales Donald Esbry y Claudio Lazcano, quienes destacaron el compromiso de los voluntarios y el valor de esta importante inversión para la seguridad de Freirina.



ADQUISICIÓN FUE POSIBLE GRACIAS AL FINANCIAMIENTO DEL GOBIERNO REGIONAL DE ATACAMA.



SE REALIZÓ UNA EMOTIVA CEREMONIA EN LA COMUNA.



CERTE SIMBÓLICO DE CINTA EN EL EVENTO.



AUTORIDADES PARTICIPARON EN LA INSTANCIA.



CARRO B1 LLEVARÁ EL NOMBRE DEL COMANDANTE HONORARIO JUAN IRIBARREN COMO HOMENAJE.



PADRE FRANKLIN GONZÁLEZ REALIZÓ BENDICIÓN.



VOLUNTARIOS VIVIERON EMOTIVA JORNADA.



COMPROMISO DE VOLUNTARIOS DE LA COMUNA FUE DESTACADO.